



Musikverein Dudenhofen ehrte Mitglieder

Die Ehrung von langjährigen Mitgliedern gehört schon lange zum Programm des Familienabends des Musikvereins Dudenhofen. Aber alles andere war diesmal neu. Der Abend stand unter dem Motto „Echt bayerisch“ und die Idee stammt von der Vereinsjugend. Es ist ein Versuch, den Familienabend wieder attraktiver zu machen und die große Zahl der Gäste zeigt, dass man damit auf dem richtigen Weg ist. Viele Mitglieder und Freunde des Vereins waren in mottogerechter Kleidung gekommen und auch der Bürgerhaussaal war entsprechend geschmückt. Passend auch die Getränke- und Speisekarte. So fehlte weder Weißwurst noch Leberkäsbrötchen oder das Maßbier. Viele Spannung und Lacher gab es beim „Teamwettbewerb“. Da musste Jung und Alt zusammenarbeiten. Während der eine den Maßkrug stemmt, baute der andere ein Kartenhaus. Eine andere Aufgabe war das Vorlesen eines Zungenbrechersatzes, während der andere verschiedene Utensilien im Saal zusammen sammeln musste. Natürlich gehört bei einem Musikverein auch die Musik dazu. So gab es von Joshua Dahinten ein Trompetensolo, das Jugendorchester präsentierte bekannte Filmmelodien und die „Wirtshausvielharmoniker“ spielten zum Motto des Abends passende Stimmungsmusik. Mit Urkunde und Präsent bedankte sich Vereinsvorsitzender Willi Kratz und sein Stellvertreter Marcel Klein für langjährige Treue zum Verein bei Günter Heller, der seit 50 Jahren dabei ist. Auf 40 Jahre Mitgliedschaft kommt Bernd Seibel. Seit 25 Jahren sind Ivonne Böttcher, Daniela Reising, Sabine Steinmetz, Helga Görtz-Chiout, Ruth Heller, Chiara Subtil und Richard Subtil dem Verein treu. 20 Jahre Mitglied ist Michael Jost und Lukas Frank kommt auf zehn Jahre.

(Foto: ah)